

Paroisse Saint Pierre Saint Paul de Liomer
Semaine du 16 au 24 février 2019

Défunts de la semaine : Mme Denise VERCRUYSSSE (Selincourt le 12.2),
M. Boris CREPIN (Beaucamps le Vx le 15.2)

Samedi 16 février : 18h30 Messe du dimanche à **Beaucamps le Vieux**

Dimanche 17 février : 9h30 Messe à **Gauville**
11h Messe à **Poix de Picardie**

Du lundi 18 au vendredi 22, camp de la Mission Saint Leu à Saint Valery avec des collégiens de la paroisse.

Lundi 18 février : 14h Répétition de chants au foyer d'Hornoy

Mardi 19 février : 14h30 Découverte de l'atelier de sculpture de Gaël Pertrissart à Beaucamps le Vieux : démonstrations de sculpture sur pierre et sur bois. Contact : Secours Catholique de Beaucamps

Samedi 23 février : 18h30 Messe du dimanche à **Beaucamps le Vieux**

Dimanche 24 février : 9h30 Messe à **Gauville**
11h Messe à **Poix de Picardie** pour Mme Gilberte HETROY (Hornoy le 5.2)

Maison paroissiale :

4, rue Charles Dufour HORNOY le BOURG 03-22-90-60-09
Permanences le jeudi matin 9h30-11h30
et le samedi matin 9h30-11h30

Abbé Samuel Leyronnas :

8, rue James Vacandard BEAUCAMPS le VIEUX
03-22-41-67-86 / 06-71-88-81-84

Informations sur la vie de la paroisse

Travaux à l'église d'Hornoy

Depuis le mois de novembre dernier, la municipalité d'Hornoy a engagé d'importants travaux de rénovation extérieure et intérieure de l'église. Le sablage des murs et l'enduit sur les voûtes ont permis d'éclaircir l'église de manière impressionnante. Des travaux d'éclairage vont maintenant être engagés. Un déplacement des tuyaux de chauffage est également à l'étude. La paroisse prévoit de son côté d'investir dans une nouvelle sonorisation. Encore un immense merci à M. James FROIDURE et à son Conseil pour l'attention et le soin qu'ils portent à notre église, si chère au cœur des habitants d'Hornoy et environs !

Un repas réussi au Foyer de Beaucamps

Mercredi dernier, une vingtaine de personnes se sont rassemblées pour partager un repas de l'amitié et de la fraternité au foyer paroissial de Beaucamps le Vieux, à l'invitation du Secours Catholique et de la paroisse. Un temps gratuit pour discuter, jouer et nous régaler de la bonne cuisine d'Arnaud. Chacun participe librement aux frais du repas, selon ses moyens. Une belle initiative de convivialité à renouveler régulièrement ! Si vous aussi avez des idées, des projets, n'hésitez pas à les proposer.

Découverte de l'atelier de sculpture

Il y a parfois des talents cachés : nous vous proposons de découvrir celui de Gaël Pertrissart, sculpteur sur pierre et sur bois. Sculpteur sur pierre animateur régulier de stages à l'abbaye de Royaumont, il travaille actuellement à refaire la croix du mont d'Arguël qui sera probablement érigée de nouveau au printemps prochain. Profitez de cette occasion pour découvrir des démonstrations de cet art rare.